



AL-Kandidatur für den Regierungsrat

## **AL nominiert Walter Angst für den Regierungsrat**

An der Vollversammlung vom 25. September hat die AL Zürich mit deutlichem Mehr Walter Angst zu ihrem Kandidaten für den Regierungsrat gewählt. Mit seiner Erfahrung aus dem Gemeinderat, seiner immer wieder unter Beweis gestellten Dossierfestigkeit und seinem gesellschaftlichen Engagement ist er der richtige Kandidat, um diesem Gremium auf die Sprünge zu helfen. Die Basis der AL zeigte sich überzeugt, mit dieser Kandidatur einen inhaltlichen und pointierten Wahlkampf im Sinne der AL-Themen führen zu können, sei dies Wohnen, Bildung, Gesundheit oder Grundrechte. Das sind nicht nur kommunale, sondern kantonale Themen, die unter die gesetzgeberische Hoheit des Kantons fallen und von Walter Angst hervorragend beherrscht werden.

Walter Angst (57) lebt und arbeitet in Zürich. Er ist seit 2002 Gemeinderat der AL in Zürich, langjähriges Mitglied der Rechnungsprüfungskommission, Leiter Kommunikation des Mieterinnen- und Mieterverbandes des Kantons Zürich und aktiv in der Menschenrechtsgruppe augenauf.

### **Alle Bisherigen der AL-Kantonsratsfraktion bestätigt**

An der Vollversammlung wurden auch alle fünf bisherigen KantonsrätInnen der AL Markus Bischoff, Judith Stofer, Kaspar Bütikofer, Laura Huonker und Manuel Sahli einzeln und deutlich für eine weitere Legislatur nominiert. Die Fraktion will sich vergrössern und im Kantonsratswahlkampf ihre kritische Stimme aufs Land und in die Agglomerationen des Kantons tragen.

Die AL Zürich freut sich auf den Wahlkampf!

Zürich, 25. September 2018

Rückfragen:

Walter Angst, AL-Regierungsratskandidat, 079 288 56 92

Markus Bischoff, AL-Kantonsratsfraktion, 079 211 81 66

Andrea Leitner, AL-Vorstand, 076 323 11 17